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ДИСКУССИОННАЯ ТРИБУНА ИСТОРИИ ПРАВА

Внутренняя организация Швейцарии в XIV–XVIII вв.

Соломонова С.А.*

Цель. История и правовое развитие Швейцарии всегда привлекали как отечественных, так и зарубежных ученых и ис-
следователей. Однако внутренняя организация швейцарского государства в период формирования и укрепления его госу-
дарственности недостаточно изучена, кроме того, не в полной мере проведена периодизация основных этапов его развития. 
Методология: в процессе написания статьи использовались следующие методы: формально-юридический, сравнительно-
правовой, анализ, синтез, исторический подход, системный подход. Выводы. Образование Швейцарии как союза канто-
нов происходило по мере присоединения на договорной основе новых земель. Особенностью их включения в состав Швей-
царского союза явилось сохранение ими своей языковой, религиозной и культурной автономии. Это во многом позволило 
Швейцарии выработать свой неповторимый путь развития, отличный от того, по которому пошли многие европейские наро-
ды. Научная и практическая значимость. Статья направлена на осмысление и периодизацию процессов, происходивших 
во внутреннем устройстве швейцарского государства в ходе его образования как союза кантонов, что предполагает анализ и 
систематизацию научно-исследовательской деятельности ученых-юристов и историков права в данной области и способству-
ет развитию законодательства и юридического образования.
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Internal Structure of Switzerland in the XIV to the XVIII Century

Solomonova S.A.**

Purpose. The history and the development of law in Switzerland have always attracted attention of both native and foreign scientists 
and researchers. However, the internal organization of the Swiss State in the period of formation and strengthening of its statehood 
is not studied enough. What is more, periodization of the main stages of its development is not fully made either. Methodology:  
during the preparation of the article the following approaches were used: formal juridical approach, comparative juridical approach, 
analysis, synthesis, historical approach, systematic approach. Conclusion. Formation of Switzerland as a union of cantons happened 
as the consolidation of new territories based on negotiated agreement advanced. One peculiarity of their integration into the Swiss 
Confederation was preserving their language, religious and cultural autonomy. Thanks largely to this Switzerland managed to work out 
its unique way of development which differs from those chosen by many European nations. Scientifi c and practical signifi cance. 
The article aims at comprehension and periodization of processes having happened in the inner organization of the Swiss State during 
its formation as a union of cantons. This suggests the analysis and systematization of scientifi c research of academic lawers and 
historians of law in the given area and contributes to the development of legislation and legal education.
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